

## EL RECUADRO

## Somos así, señora

ANTONIO BURGOS

Posts  
Anton  
Burga

Igual que Zapatero y Rajoy han estado a la orilla de la mar canaria, yo he pasado el puente ante un mar de perplejidades. No tomando el sol y tomando del frasco, como Rajoy, ni tomando decisiones y fuerzas para la que le espera como Zapatero, sino ahogándome en las perplejidades de esa mar hispana. Permítame, oh querido lector, que decían los románticos, que se las enumere:

**LOS MACHACANTES.**- En el cuartel, los machacantes eran los asistentes de la sargentía. El DRAE dice que machacante es el «soldado destinado al servicio de un superior». Aunque estamos en plena sociedad civil, España se ha llenado de machacantes. Soldados de la política, de la información, de la economía, de la cultura, al servicio de sus superiores, ya sabe cuáles. Como su mismo nombre indica, los machacantes machacan. ¿A quién? A los que han perdido. No basta que hayan perdido las elecciones, el poder y hasta el carro de Manolo Escobar. Hay que machacarlos. Hay que seguir diciendo que mintieron. Una mentira sobre la verdad, muchas veces repetida, se acaba convirtiendo en la única verdad posible. ¿Respeto a las minorías, dice usted? Ande, hombre: ¿pero cómo los vamos a respetar, si mintieron y son unos asesinos? ¡A machacarlos!

**CERO PATATERO.**- En la ola de SMS y de Internet que nos invade, entro en la web del Ministerio del Interior para comprobarlo. El PP sacó 9.630.512 votos. Pero lo dice el Ministerio del Interior y ya se sabe cómo miente Acebes. Siguiendo las divinas enseñanzas de la Ser y de Polanco, me atrevo a no creerlo. Según se

«No basta que hayan perdido las elecciones, el poder y hasta el carro de Manolo Escobar. Hay que machacarlos. Hay que seguir diciendo que mintieron»

respetan, el PP no sacó ningún voto. Sacó cero votos. Cero Zapatero.

**LA SANTA ETA.**- Igual que los del Opus iniciaron el proceso de beatificación de Escrivá de Balaguer y lo hicieron santo, aquí ha comenzado la canonización de la Santa ETA. Qué buenos son los chicos de la ETA, que no ponen bombas en los trenes, que avisan antes y que encima mandaron a Madrid días antes la furgoneta-trampa de los indicios que hicieron saltar (políticamente) por los aires al PP. ETA es la buena; Al Qaeda, la mala.

**CONDENAS.**- Cuando una banda asesina comete un atentado, se le condena. Si hemos quedado que fue el terrorismo islámico, porque en Irak etcétera, ¿por qué aquí nadie está condenando a Al Qaeda y a sus castas, que han dejado esta España herida de 200 muertes?

**A LA AMERICANA.**- Y si los americanos son tan malos, ¿por qué teniendo España su propia cultura funeral estamos copiándolos hasta en la forma de expresar el dolor por los muertos del 11-M, a la neoyorquina, como en el 11-S? Lo más contradictorio es que los propios antinorteamericanos han convertido Atocha en una copia chungu de la Zona Cero.

**¿QUIEN HA SIDO?.**- Y al final, pero no lo último, la pregunta que todos hacían, interesadísimo en que se la contestaran, y que ya les trae al paio: ¿quién ha sido? Eso, eso: ¿quién ha sido? (Y a Isabel, que me inspiró este artículo, le contesta Eduardo Marquina cuando en la calle Génova se ha puesto el sol: «España y yo somos así, señora»).

Muchos musulmanes están tan desconcertados por el surgimiento de este culto de maniáticos como los cristianos, y se preguntan «¿qué debemos hacer?» La respuesta es: nada. No es lo que ustedes han hecho, es lo que ustedes son.

Estudiosos del Corán (no todos, pero algunos) han señalado en voz alta que el libro sagrado nunca pidió a sus feligreses asesinar a cristianos y a judíos, y que por lo tanto el wahhabismo es una aberración de las enseñanzas del islam. Pero para aquellos que han sufrido un lavado cerebral, esa es otra herejía que debe ser castigada con la muerte.

Lo que Wahhab hizo en sus sermones y en sus escritos fue ejecutar dos cambios en la ortodoxia, y señalar luego que sus cambios eran la verdadera ortodoxia. El Corán alude a la guerra santa, pero como último recurso para defender al islam. En cambio Wahhab hizo de la guerra santa el primer deber de un creyente.

Algo todavía más peligroso: Wahhab cambió el status de cristianos y judíos. En el Corán se señala con claridad que debido a que esas dos religiones también adoran a un solo Dios verdadero, pertenecen a «los pueblos del Libro», y por lo tanto deben ser toleradas.

Dentro de esa tolerancia, cristianos, judíos y musulmanes vivieron en armonía bajo gobernantes musulmanes en la mitad sur de España y por toda la cuenca del Mediterráneo hasta Asia.

Pero existe otra categoría para la cual no existe tolerancia alguna: la de quienes adoran a muchos dioses, los ídólatras. Ellos son indeseables para Dios y deben ser asesinados en masa si se niegan a convertirse. Wahhab reclasificó a cristianos y a judíos como *mushrikun*, ídólatras, que merecen ser exterminados. De ahí la guerra santa global contra todos nosotros.

Es por eso que no puede existir negociación con salafistas o con los numerosos grupos de asesinos que han surgido en todo el mundo, ahora agrupados bajo la sombrilla de Al Qaeda. A



AMPUDIA

ellos no les importa si los asesinados son corredores de bolsa norteamericanos o trabajadores españoles.

El islam dominante y razonable no puede limitarse a encogerse de hombros y decir, «esto nada tiene que ver con nosotros». Para que el mundo recupere la cordura, los cuerdos deben

unirse a fin de echar a los incubos lunáticos que han surgido en un rincón extremo del islam.

**Frederick Fortsyth**, escritor británico, es autor de novelas como *Chacal*, *Los perros de la guerra* y *El cuarto protocolo*. Su último trabajo es *Vengador*.

## Aprovecharon la herida, ahora, deben sanarla

Sr. Director:

Me uno a usted en el análisis crítico de su Carta del Director. Hace usted honor al periodismo responsable no manipulador. Agradezco que en medio de la confusión haya mentes sabiamente críticas como la suya. El país está terriblemente herido y de eso se han sabido aprovechar los que estaban en minoría. El problema es que tienen la responsabilidad de sanar en la medida de lo posible tan terrible herida. También le agradezco las historias de las víctimas publicadas en su diario, llenas de esperanza. Hacemos que no podamos poner punto y aparte a la tragedia y los mantiene vivos en nuestros corazones. Paula Saiz.

## Diez Mandamientos para Zapatero

Sr. Director:

Una propuesta para los primeros 100 días de José Luis

Rodríguez Zapatero:

1.- Mirarás los currículos de los candidatos (de arriba, de abajo y de en medio) con lupa.

2.- Evitarás que los famosos e intelectuales que dicen que te quieren hagan el cretino delante de los micrófonos poniendo en peligro tu trabajo.

3.- Pensarás en los modelos del norte de Europa (escandinavos) para el futuro de tu país. Modelos sociales y de educación. No temerás a la palabra «impuestos», porque los gestionarás tan brillantemente que el pueblo te querrá en el poder otros cuatro años en el 2008.

4.- Tomarás el modelo de los ocho años pasados como la antípoda de tu modelo de comportamiento, aunque deberás tener el tuyo propio para que los ciudadanos no te vean sólo como el que dice «yo no soy como ellos».

5.- Utilizarás la inteligencia para tratar con el Imperio americano, porque ellos sólo la utilizan para engrir el narcis-

sismo de la ultraderecha y del poder económico que los puso allí. No utilizarás el estilo «no vayas a ver las pelis de otros». Haz buenas tus propias películas. 6.- Olvidarás los sueños imposibles, la gente te tomará por un *alternativo* más.

7.- Prepararás a tu país para que los efectos de nuestra guerra aún tiene en sus ciudadanos vayan diluyéndose. Ellos mismos no quieren olvidar esos efectos. El odio mantiene a las dos partes vivas y coleando, no el amor. Prepárate para convivir con esa cantinela pero no la utilices.

8.- Tratarás de que la gente piense qué puede hacer por España, no qué puede hacer España por ellos.

9.- Intentarás que todos estemos dispuestos a sentirnos parte activa de un proyecto. Todos significa todos, por mucho que ciertos comunicadores, la ultraderecha y sus pensadores no desaparezcan y no quieran sentirse parte del mismo. Haz que se avergüencen de sus propios pensamientos

ante tu trabajo para los que más lo necesitan.

10.- Harás que nadie de tu nuevo proyecto diga o haga ninguna estupidez que nos avergüencie a todos, porque entonces te vamos a freír. Es una promesa. Eduardo de la Cruz Morales. Madrid.

## Fe de errores

Por un error de edición, la «Carta del Director» de ayer no se publicó completa, pues se perdió una línea en el pase de la página 3 a la página 4. Pedimos disculpas a los lectores y reproducimos hoy la frase íntegra, señalando entre paréntesis el texto que se omitió: «Con esas pautas de conducta Aznar fue alejándose de algunos de los valores (esenciales de nuestra transición política, permitiendo) que fuera precisamente Zapatero quien en una situación límite pudiera surgir ante una parte decisiva del electorado como un refugio de flexibilidad, sentido común, humildad y tolerancia».